

21. 11. 18

# Im Dienste des runden Leders

## Fußballbezirk Oberpfalz ehrt ehrenamtliche Funktionäre – BLSV-Präsident Ammon kündigt „sportpolitische Lobbyarbeit“ an

**Pielenhofen.** (rhi) Der Bayerische Fußballverband ehrt seit 23 Jahren verdiente Vereinsmitarbeiter mit Urkunde und einer DFB-Uhr. Frauen nach mindestens zehn, Männer nach 15 Jahren ehrenamtlicher Funktionärstätigkeit. Beim „Tag des Ehrenamtes“ des Fußballbezirks Oberpfalz am Sonntag im Klosterstadel in Pielenhofen erhielten je 13 Vereinsvertreter aus den Kreisen Regensburg, Amberg/Weiden und Schwandorf/Cham die Auszeichnung. Die Vereine hatten sie für eine Ehrung vorgeschlagen.

In seiner Festrede kündigte der neu gewählte Präsident des Bayerischen Landessportverbandes, Jörg Ammon, „sportpolitische Lobbyarbeit“ an. Bürokratie müsse abgebaut, der Übungsleiterfreibetrag auf 3000 Euro erhöht, die Ehrenamtspauschale auf 840 Euro angehoben und die Vereinspauschale angepasst werden. Neben der finanziellen bedürfe es aber auch der ideellen Anerkennung der ehrenamtlichen Arbeit, so der 47-jährige

Betriebswirt, Steuerberater und Wirtschaftsprüfer aus Nürnberg. Mit dem Abbau bürokratischer Hürden will er die Ausübung der ehrenamtlichen Tätigkeit in den Vereinen erleichtern.

BFV-Bezirksvorsitzender Thomas Graml und Bezirksehrenamtsbeauftragter Reinhard Rengsberger ehrten folgende Vereinsvertreter aus dem Fußballkreis Amberg/Weiden:

**Edith Dorner** ist seit 16 Jahren Kassenverwalterin der DJK Ehenfeld-Massenricht und betreute nach ihrer Karriere als aktive Fußballerin die Mädchenmannschaft. Der SV Waldau weiß das Organisationstalent der Fanbeauftragten **Rosemarie Hirmer** zu schätzen, die den Gaststättenbetrieb aufrecht erhält und im Winter Fitnesskurse anbietet. **Elfriede Pirner** betreut die Fußballjugend des SV Illschwang, hilft bei Vereinsfesten mit und gilt als die gute Seele im Verein. **Harald Biersack** gilt seit 16 Jahren als der Motor in der Jugendarbeit des ASV Haidenaab und trainierte zuletzt auch die Seniorenmannschaft des



Der Fußballbezirk Oberpfalz zeichnete verdiente Funktionäre des Kreises Amberg/Weiden aus. Das Bild zeigt sie zusammen mit den Vertretern des Verbandes. Bild: Hirsch

Vereins. **Stefan Bönisch** bekleidet beim FC Schlicht gleich mehrere Ämter: Trainer, Spartenleiter, zweiter Vorstand und jetzt technischer Leiter.

**Heinrich Fenk** ist seit 28 Jahren Mannschaftsbetreuer beim FV Vils-eck. Über 1000 Spiele stand er in dieser Zeit an der Außenlinie. Unter dem Ehrenamtsbeauftragten **Franz Ficker** erreichte der TSV Pressath die Auszeichnungen von der silbernen bis zur goldenen Raute. **Friedrich**

**Herrmann** spielte lange für den TuS/WE Hirschau aktiv und engagierte sich bereits in jungen Jahren in der Jugendarbeit. Seit 1990 gehört **Martin Kandler** dem Vorstand des TSV Kirchendemenreuth an und trainiert die Jugend und die erste Mannschaft. **Erich Lobenhofer** wurde für seine 23-jährige Mitarbeit beim SVL Traßberg geehrt. **Herrmann Lühr** ist Ehrenvorsitzender des FC Freihung und betätigte sich nach seiner aktiven Zeit als Jugend- und Seniorensportler. **Günther Scherl** lebt und arbeitet für den FC Tremmersdorf, zunächst als Spieler und jetzt als Abteilungsleiter. **Robert Söllner** war Spieler und Trainer der DJK Ebnath und ist seit sechs Jahren Vorsitzender des Vereins.

Der Ehrenamtsbeauftragte des Kreises Schwandorf/Cham, **Georg Höcherl**, und Kreisspielleiter **Ludwig Held** stellten die Vereinsvertreter aus dem Landkreis Schwandorf vor, die für eine Ehrung vorgesehen waren:

**Silvia Büchold** regelt die Finanzen der Jugendabteilung des SC Kreith/

**Pittersberg**, rechnet Veranstaltungen ab und kümmert sich um die Beschaffung der Mannschaftsausrüstung. **Wolfgang Baumer** betreut seit 19 Jahren die erste und zweite Mannschaft des SV Diendorf, hält den Spielern den Rücken frei und behandelt deren Verletzungen. Für ihn nahm Ehrenvorsitzender **Josef Anzer** den Preis entgegen. **Christian Bronold** ist Gesamtjugendleiter beim TSV Winklarn und trainiert seit 15 Jahren verschiedene Jugendmannschaften. **Christian Feigt** übt beim SC Katzdorf gleich mehrere Ehrenämter aus: Jugendtrainer, Betreuer, Schriftführer, Fußballabteilungsleiter und zweiter Vorsitzender. **Stephan Graf** ist seit 20 Jahren für den SV Altdorf aktiv. Fünf Jahre als Fußballabteilungsleiter und 15 Jahre als erster Vorsitzender. Er packt bei Renovierungsarbeiten an, beschafft Geräte und organisiert Vereinsfeste. **Alfons Leitermann** ist seit 18 Jahren Platzkassier beim FC Schmidgaden, hilft bei Arbeitseinsätzen am Sportgelände und fördert die Geselligkeit im Verein.



Der Fußballbezirk Oberpfalz ehrte verdiente Vereinsmitarbeiter aus dem Landkreis Schwandorf. Das Bild zeigt von links nach rechts: Thomas Graml, Ludwig Held, Stephan Graf, Josef Anzer, Silvia Büchold, Christian Bronold, Alfons Leitermann, Jörg Ammon, Reinhard Rengsberger und Georg Höcherl. Bild: Hirsch